

„Gib Aids keine Chance“: Prävention in der Klasse 8a!



Noch immer werden viele Menschen mit HIV/Aids diskriminiert und ausgegrenzt - in der Familie, im Freundeskreis, im Job und in der Freizeit.

Passend zu unserem Unterrichtsthema in PCB („Richtige Lebensführung“) bei Frau Beck und dem Welt-Aids-Tag (jährlich am 01.12.) besuchte uns im Dezember eine Fachkraft der Aids-Beratung

Unterfranken aus Würzburg. In einer Doppelstunde erfuhren wir so die wichtigsten Fakten zum Thema HIV/Aids. Im Vordergrund dieses Präventionsangebotes stand neben der Einsicht eines verantwortungsvollen Verhalten als Schutzmaßnahme, ein Gespür zu entwickeln, wie man angemessen mit Kranken umgeht.



geschrieben: L. Beck (Klassenleitung 8a)